
Verbale riunione Direttivo Cai Rivoli del 10 maggio 2023

Ordine del giorno:

1. Apertura Baita Sezionale Viberti del 14/5

2. Festa Intersezionale del 21/5- Partecipazione e contributi

3. Proposta di Claudio Berto per collaborazione con Ana per centenario alpini (2024)

4. Serata. Cambiamento climatico o altro

5. Giornalino Nello zaino

6. Disponibilità manifestata da Claudio Rolando (vicepresidente Cai Susa) per 
eventuali attività comuni

7. Varie ed eventuali

Consiglieri presenti:

Abrate Tiziana

Bonotto Marco

Cavallo Dario

Cavallo Pierangelo

Gastaldo Anna

Pecchio Piero

Secondo Beppe

Travierso Michele

Usseglio Min Claudio

Presidente: Durando Marco

Consiglieri assenti giustificati: Abrate Franco, Carnisio Rosanna

Punto  1  Per  l'apertura  della  baita  sezionale  di  domenica 14  maggio  Dario  Cavallo  si
occupa di organizzare una pastasciutta, si ipotizza una partecipazione di una ventina di
persone. In caso di meteo favorevole alcuni soci saliranno in bici, altri partiranno alle 7.30
da Rivoli  per effettuare una breve escursione prima del pranzo, verosimilmente al colle
Clopaca. Durando pubblica la notizia sul sito.

Punto  2  La  festa  intersezionale  si  terrà  in  Val  Clarea  a  Grange Buttigliera.  Come da
locandina ci sarà l'escursione lungo il canale di Maria Bona, un percorso in bici a Grange
Marzo e l’arrampicata alla falesia Gran Rotza. Pranzo con polenta e salsiccia al costo di 5
euro che dà diritto ad un biglietto della lotteria. Entro mercoledì 17 confermare l'iscrizione
a Usseglio Min che prenoterà per la nostra sezione. Per i  premi di consolazione della



lotteria la nostra sezione contribuirà con delle bottiglie di digestivo acquistate dal Progetto
Davide e due sacchi lenzuola.

Punto 3 Il nostro socio Claudio Berto, membro dell'ANA di Rivoli, chiede alla sezione di
collaborare all'iniziativa “10 cime per 10 alpini”  per  il  centenario della fondazione della
sede Ana di Rivoli nel 2024. Si tratta di organizzare 10 ascensioni su cime visibili da Rivoli
( Musinè, Pietraborga, San Giorgio, Rocciamelone etc). Diamo la nostra disponibilità per
collaborare all'organizzazione, riservandoci di definire i particolari insieme all'ANA.

Punto  4  Tra  le  varie  proposte  giunteci  per  una  serata,  il  Direttivo  opta  per  quella  di
Andrea  Castellan,  Ambasciatore  Europeo  per  il  Clima,  che  affronterà  l'argomento  del
cambiamento  climatico.  Il  Cai  di  Alpignano  lo  ha  già  ospitato  e  ne  ha  riportato  una
favorevole impressione.  Durando lo contatterà proponendo le date del 25 maggio o del 1
giugno.

Punto  5  Si  decide  di  pubblicare  il  prossimo  giornalino  a  giugno,  gli  articoli  devono
pervenire  entro  la  metà  del  mese.  Argomenti:  serata  a  cura  di  Gianni  Ballor  sullo
scialpinismo  in  Norvegia,  gita  sociale  al  monte  Banchetta,  prossima  serata  sul
cambiamento  climatico,  apertura  del  rifugio,  festa  Intersezionale,  notizie
dall'Intersezionale, dal raggruppamento LPV, assemblea dei delegati nazionale a Biella.

Punto 6 Accogliamo favorevolmente la proposta di Claudio Rolando, vicepresidente del
Cai di Susa, di organizzare attività congiunte per il futuro, a cominciare da un'escursione al
rifugio  Stellina  gestito  dalla  sua  sezione  durante  la  prossima  estate,  fino  alla
partecipazione ai trekking di più giorni che riscuotono grande successo tra i soci segusini.

Non avendo altro da discutere la riunione termine alle 22.30


